QUINTOS PREMIOS

CASTIGADOS HASTA EL RECREO

Un grupo de profesores del Colegio Nuestra Señora de los Dolores de Herrera, en Sevilla, espera hasta la hora del descanso para celebrar que les ha tocado 5.000 euros por décimo

AGENCIAS / SEVILLA

Medio centenar de maestros y de personal de servicios de un colegio de Herrera (Sevilla) siguieron dando clases y realizando sus trabajos ayer pese a conocer que les había tocado parte de uno de los quintos premios de la Lotería de Navidad, 5.000 euros a cada uno, aunque no lo festejaron hasta que llegó el recreo.

Rosalía Arjona, maestra de tercer curso del Colegio Nuestra Señora de los Dolores de Herrera, afirmó que todos los compañeros, salvo una auxiliar de conversación, llevan un décimo del número 31.821, agraciado con un quinto premio, «desde los profesores hasta los conserjes, limpiadoras, cocineras y monitoras».

La maestra manifestó que cada año todo el personal de este centro de Infantil y Primaria de Herrera juega un décimo en Navidad, y que en total son «cincuenta y tantos» los que han sido agraciados con 5.000 euros cada uno, por lo que están «contentísimos».

De la buena noticia se enteraron a través del secretario y cuando estaban dando clases, lo que motivó cierta confusión inicial en algunos profesores, y así, por ejemplo, Rosalía, al decirle su compañero que les había tocado 5.000 euros, preguntó: «¿de qué proyecto?, pues me creía que era un dinero para el colegio», cuenta.

En cualquier caso, a pesar de conocer el profesorado que llevaban ese número agraciado con uno de los quintos premios, «hemos sido totalmente formales, hemos seguido dando clase hasta la hora del recreo y nadie se ha movido de las aulas», según relató Rosalía Arjona.

Posteriormente, según esta trabajadora, ya en el descanso ha llegado un equipo de televisión a grabar y entonces «los niños, y también los maestros, se han puesto un poco despendolados» celebrándolo:

También han abierto una botella de cava y la han rociado por el patio, pero Arjona ha precisado



Varios agraciados con uno de los quintos premios celebran su suerte en Getafe. / J.C. HIDALGO (EFE)

Rociaron el cava por el patio, pero no lo bebieron para dar buen ejemplo a los alumnos

que no han brindado, lo típico de estos casos, para no beber en presencia de los algo más de 700 alumnos del colegio, «pero a partir de las dos de la tarde, cuando acaben las clases, ya se celebrará de otra manera», recalcó.

En Herrera, una pequeña localidad de la Sierra Sur sevillana de 6.500 habitantes, el número 31.821, agraciado con un quinto premio, ha dejado en total 675.000 euros al haberse vendido 13 series y media (130 décimos), de los que más de medio centenar llevaban estos profesores.

El resto fue adquirido por los vecinos en la ventanilla de la administración número 1 de esta localidad, entre ellos su alcalde, Custodio Moreno (PSOE), que llevaba un décimo y también le ha tocado 5.000 euros.

EN PARTICIPACIONES. Otro de los lugares donde celebraron ayer la diosa Fortuna fue en la Autoescuela Centro, de León, que repartió un millón de euros en participaciones de cinco euros del número 34.030, agraciado con un quinto premio en el sorteo de la Lotería de Navidad.

La empresa cuenta con dos establecimientos ubicados en las ca-

lles Independencia y San Juan de Dios de la ciudad castellana y adquirió las participaciones en la Administración número 1 de Boñar, que vendió 115 series de este mismo número, lo que se materializa en 5.750.000 euros en premios.

Además de las autoescuelas, el número se distribuyó en bares de las localidades leonesas de Valdecastillo, Tolibia de Arriba y en Cistierna, así como una tienda de antigüedades de Boñar.

Según explicó una de las empleadas de la Autoescuela Centro, agraciada con 5.000 euros, se enteró de la noticia por internet y en su caso el premio está compartido con familiares y amigos. Aunque afirmó no saber en qué invertirá esta cuantía, señaló que podría realizar un viaje con los amigos y organizar una cena. «Tampoco da para mucho», indicó.

De hecho, Xavier Gabriel no

pudo evitar emocionarse al cono-

cer la noticia mientras intercam-

biaba las primeras palabras con

conmovido mucho por la satisfac-

ción de repartir premios y, sobre

todo, por la alegría contagiosa de sus trabajadores: «Ellos están tan

ilusionados o más que yo», señaló

con júbilo. Además, relató que,

después de que el año pasado no

tocase ningún premio grande, es-

taba muy orgulloso.

El lotero explicó que se había

los medios de comunicación.

El ex alcalde de Andratx condenado por corrupción resulta agraciado

EUROPA PRESS / PALMA
El antiguo alcalde de Andratx
Eugenio Hidalgo resultó premiado en el Sorteo de Navidad tras comprar varios décimos de lotería en la administración número 15 de Palma,
que ayer repartió 4,5 millones de euros tras vender 90
series de un quinto premio
(43.802), dotado con 50.000
euros la serie.

Así lo confirmó el hijo de la administradora, Sergio Rodríguez, quien señaló que Eugenio Hidalgo y su hermano, Carlos Hidalgo, hace «muchos años» que compran lotería en esta administración situada en la calle Francisco Barceló y Combis, próxima a la Plaza de las Columnas de Palma. Rodríguez no pudo precisar cuántos décimos adquirieron Eugenio y su hermano, pero indicó que cada uno jugó cinco o seis décimos de varios números.

El lotero explicó que le une una «amistad» con los hermanos Hidalgo, y que frecuentan a menudo el restaurante que Carlos Hidalgo posee en Andratx.

El ex alcalde de Andratx fue condenado por la Audiencia Provincial de Palma el 26 de mayo de 2008 a un total de cuatro años de cárcel tras ser juzgado por la construcción de una vivienda en una zona de interés paisajístico (ARIP) con una licencia de ampliación de nave agrícola.

En concreto, fue penado a un año privado de libertad como inductor de un delito de prevaricación administrativa y a otros tres años de cárcel como autor directo de un delito contra la ordenación del territorio.

Una peña de fútbol barcelonista reparte más 1,5 millones de euros

EUROPA PRESS / VALLADOLID El presidente de la peña barcelonista de Salamanca, Severiano Gasco, aseguró ayer que espera organizar un viaje con todos los socios para ver un partido del equipo de fútbol en el Camp Nou, después de haber repartido 1,5 millones de euros del número 31.821, que fue agraciado con uno de los quintos premios del Sorteo de la Lotería Nacional de Navidad, «la séptima copa» del año 2009.

Según Gasco, la peña barcelonista, que se ubica desde hace seis años en el Bar Marsella de la capital salmantina, repartió participaciones de tres euros con este guarismo, de las que los compradores jugaban 2,60 euros.

Sort cumple con sus fieles

AGENCIAS / LÉRIDA

a conocida administración de lotería La Bruixa d'Or, de Sort, repartió ayer un total de 9.750.000 euros con el número 77.607, un quinto premio cuyas 195 series se han vendido íntegramente en el local propiedad del lotero Xavier

La temprana aparición de este quinto premio, a las 9,37 horas, llevó la alegría a la administración leridana, que cada año se llena de clientes, periodistas y curiosos a la espera de la lluvia de premios.



Xavier Gabriel, junto a brujitas y el número premiado. / L.S. (EFE)